

GRAND
SOIR/3

Tous les jours à partir de 22h30

3

Tech / Web

Technologies : les robots envahissent notre quotidien

Les humanoïdes sont de plus en plus présents dans notre monde : à l'usine et bientôt à la maison. Une équipe de France 3 est allée à la rencontre du premier robot au monde à être vendu au public.



France 3

Francetv info

Mis à jour le 27/05/2016 | 12:06,
publié le 27/05/2016 | 12:06

3 PARTAGES

Partager

Twitter

Partager

Envoyer

"Pepper", le premier robot au monde à être vendu au public, reçoit les dernières mises au point. Conçu en France, c'est un succès au Japon, où les clients s'arrachent les 1 000 exemplaires produits chaque mois. "Pepper est un robot compagnon. Il vous accompagne dans la journée et vous assiste à la maison. Il peut répondre à toutes vos questions", explique une jeune femme.

Dans la continuité du téléphone portable

Vendu 1 500 euros avec un abonnement mensuel de 200 euros, "Pepper" évolue grâce à des applications qu'on télécharge comme sur un téléphone portable. Son constructeur espère bien en faire l'objet indispensable de demain.

"C'est un peu la continuité du téléphone portable qui a été l'introduction du numérique et de tous les services qu'il pouvait apporter. Le robot, ça sera encore l'étape d'après (...) pour interagir sur le monde qui nous entoure", estime un homme.

LA NEWSLETTER
ACTU

Nous la préparons
pour vous chaque
matin

Votre email

OK

Le JT



Grand Soir 3 du jeudi 26 mai 2016

L'INTÉGRALE